

RESUMEN

En este trabajo he estudiado la relación que existe entre las frecuencias de las manifestaciones locales y sistémicas en la erupción decidua, además de los descritos en la literatura.

Los estudios fueron realizados a través de cuestionarios enviados a 60 médicos pediatras, odontopediatras y 60 padres o responsables del cuidado del niño de ambos sexos con edad comprendida entre 4 meses y 3 años en la ciudad de Tarija.

En este sentido se verificó de que 100% de los médicos pediatras, odontopediatras y padres o responsables del cuidado del niño interrogados creen que existe relación entre las manifestaciones locales y sistémicas con la erupción dentaria decidua, además de que la mayoría afirma que la alteración comportamental tenida como irritación es la más encontrada.